

Schnuppernachmittag am Gymnasium Ebingen

Das Gymnasium Ebingen öffnet am Mittwoch, den 25. Februar, seine Türen für Schülerinnen und Schüler der vierten Klassen sowie deren Eltern. Von 15.00 bis 17.00 Uhr erwartet die angehenden Fünftklässlerinnen und Fünftklässler ein abwechslungsreiches Programm.

Die Kinder haben dabei die Gelegenheit, erste Worte in den neuen Fremdsprachen zu lernen, Bildende Kunst oder Naturwissenschaften zu erkunden, Schülerarbeiten der aktuellen fünften Klassen zu bestaunen und ihre zukünftigen Lehrkräfte kennenzulernen. Ihre Eindrücke können sie anschließend in einer Schnupperzeitung festhalten.

Währenddessen erhalten die Eltern durch den Schulleiter Informationen zum neuen G9 mit den neuen Profilen am Gymnasium Ebingen und werden durch das Schulhaus geführt. Für das leibliche Wohl ist durch die Kursstufe 2 ebenfalls gesorgt: Bei Kaffee und Kuchen bietet sich die Möglichkeit zum Austausch untereinander sowie mit der Schulleitung und dem Kollegium.

Derzeit werden am Gymnasium Ebingen rund 800 Schülerinnen und Schüler von etwa 70 Lehrerinnen und Lehrern unterrichtet.

